

Encuentro anual North American Neuromodulation Society Annual meeting North American Neuromodulation Society

Dr. Barbosa, Nicolás Emiliano

Fundación Cenit para la Investigación en Neurociencias; Buenos Aires, Argentina

Cada año tiene lugar en la ciudad de Las Vegas, Nevada, el encuentro anual de la *North American Neuromodulation Society*. Este evento, que se desarrolla a lo largo de tres jornadas intensas, combina diferentes tipos de sesiones que cubren todo el espectro en el área de la Neuromodulación.

El primer día, luego de la apertura, se llevan a cabo los cursos y los workshops con formación práctica en un laboratorio de cadáveres que permiten incorporar los conocimientos y desarrollar las destrezas necesarias para desempeñarse con expertise en el campo de la Neuromodulación. Existen diferentes tipos de cursos con diferentes niveles de instrucción, desde lo más básico para aquellos que recién se inician (como ser residentes y Fellows), hasta niveles más avanzados para médicos que se destacan en Neurocirugía, Ortopedia, Anestesiología, Neurología, Clínica, Psiquiatría, Rehabilitación Física, Enfermería, entre otros. Los temas a abordar son amplios, entre los que podemos destacar el manejo de bombas de infusión intratecal para dolor y espasticidad, estimulación medular, ganglio anexo a la raíz dorsal y periférica orientada al tratamiento del dolor, y estimulación cerebral profunda para las diferentes patologías neurológicas y psiquiátricas.

Durante los siguientes días, uno se puede deleitar con charlas de reconocidos especialistas de diferentes áreas, que nos muestran los resultados de los nuevos avances sobre Neuromodulación.

Este tipo de congresos nos da la oportunidad, como profesionales, de actualizarnos con nuevas indicaciones y blancos promisorios para patologías preexistentes vinculadas a la estimulación cerebral profunda, o conocer innovaciones relacionadas con los sistemas de estimulación espinal para el control del dolor crónico, entre otros temas abordados.

Se cuenta también con un salón de expositores donde se toma contacto directo con todas estas tecnologías de última generación, como así también con cada empresa desarrolladora, obteniendo información más detallada de las técnicas, resultados y sistemas.

Por todo lo expresado anteriormente, entiendo que este encuentro anual es una oportunidad que ningún especialista en el área de la neuromodulación se debería perder. ❖



Fotos. Encuentro de la NANS por dentro.